

# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

09/05/2023



Economie d'énergie

## Un chantier de rénovation de l'éclairage au stade d'athlétisme de Moulins Communauté



**Moulins Communauté procède au remplacement des anciens projecteurs du stade d'athlétisme par de nouveaux éclairages LED** (crédit photo CEE Allier)

Moulins Communauté a entrepris des travaux de rénovation de l'éclairage au stade d'athlétisme communautaire, situé rue Félix Mathé à Moulins.

L'entreprise CEE Allier, basée à Yzeure, a été retenue pour effectuer ces travaux pour un montant total de 155 994.24€ TTC.

Cette opération de rénovation consiste à remplacer 48 projecteurs, installés sur des mats d'une hauteur de 26 mètres. Ces anciens projecteurs, très énergivores, ont été déposés puis remplacés par 32 projecteurs à LED haute puissance, adaptés au terrain et au règlement d'éclairage de ce dernier par les différentes fédérations sportives.

Ce remplacement de matériel permet d'atteindre un abaissement de puissance de 53 %. En effet avec ces appareillages LED, CEE Allier a ramené la puissance totale à 49 KW au lieu des 104,4 KW consommés auparavant par les anciens projecteurs.

Trois mats sur 4 ont été conservés. Le dernier mât, quant à lui, a été remplacé par un pylône recevant une antenne relais mobile.

---

*Contacts presse :*

**Damien THIEULEUX**, *Directeur de Cabinet de Moulins Communauté,*

T 04 70 48 50 25, [d.thieuleux@agglo-moulins.fr](mailto:d.thieuleux@agglo-moulins.fr)

**Fabienne CHARTOIRE**, *Directrice de la communication de Moulins Communauté*

T 04 70 48 54 68 [f.chartoire@agglo-moulins.fr](mailto:f.chartoire@agglo-moulins.fr)